

PRESSEMITTEILUNG

Engen, im Mai 2022

Ausstellung zum 175jährigen Jubiläum in der Sparkassenhauptstelle in Engen

Der Turnverein Engen bewegt seit 175 Jahren

175 Jahre, das ist ein seltenes Jubiläum für das Bestehen eines Vereins.

Der Turnverein Engen 1847 e.V. will in seinem Jubiläumsjahr mit Bildern und Exponaten aus der Vergangenheit seinen ehemaligen und aktiven Sportlern, Funktionären, Sponsoren und Unterstützern mit einer Ausstellung in der Kundenhalle der Sparkasse Engen herzlich Danke sagen.

Die Bilder und Exponate werden ab dem 19. Mai bis Ende Juni ausgestellt. Der Festakt zum Jubiläum findet am 24. Juni in der Stadthalle in Engen statt, wozu der TV Engen gerne alle Interessierten einlädt.

Der TV Engen ist mit aktuell 1.450 Mitgliedern der größte Verein in Engen und bietet als Mehrspartenverein für fast jeden Interessierten ein Sportangebot.

Angefangen von den Kleinsten, den Krabbelmäusen ab 6 Monaten bis hin zu unseren Senioren. Wettkampf-Sport wird großgeschrieben, insbesondere in der Abteilung Leichtathletik, Handball oder Geräte-Wettkampfturnen.

Neben dem erst im vergangenen Jahr ausgezeichneten Dr. Rolf Kiefer Preis, werden zusätzlich zu den an Stellwänden ausgestellten Berichten und Bildern, auch Exponate aus vergangenen Jahren, wie die Sportplakette, das Jahnschild oder ein Lorbeerkranz eines Turnfestsiegers aus dem Jahre 1920 zu sehen sein.

Besuchen Sie die Ausstellung zum 175jährigen Jubiläum des TV Engen gerne zu den Öffnungszeiten der Sparkasse Engen-Gottmadingen.

Informationen zum Jubiläumsjahr oder zum Verein gibt es auf der Homepage www.tv-engen.de sowie bei der Geschäftsstelle unter 07733 9771847 oder geschaeftsstelle@tv-engen.de.

Ende der Pressemitteilung



Zur Eröffnung der Jubiläumsausstellung des TV Engen begrüßte Andrea Grusdas, Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Engen-Gottmadingen, Frau Marita Kamenzin, 1. Vorsitzende TV Engen
Foto: Sparkasse Engen-Gottmadingen